
○　久しぶりのコンテスト参加です。局数は減っているものの十分楽しむことができました。

○　144M,430Mはお声がけ局が参加しやすくするために市区町村略符号以外でも1ポイント等にするルールがあればよいと思います。

○　今年は雪が少なくて移動運用でフル参加することができて良かったです。

○　県内の参加局が少なく感じる。　参加部門にV/UHF部門か、県内144UPの部門を新設すれば参加者が増えるのではないでしょうか。

○　沢山の方に呼んで頂きました、更にスムーズにQSO出来るようスキルアップしたいです

○　オール宮城もやっと電子ログ受付となり、よかった。

○　雪がなく　暖かくてよかったです。

○　積雪が無いので隣町を通りすぎて丸森町迄移動しました。

○　挨拶でGMを送られましたが、此方の略符号が01GM、挨拶しなくても挨拶した気分でした。

○　のんびり出るつもりでしたが最後の方はCQ連呼でした（笑）

○　県内局としてコンテストに少しでも貢献できるように参加しました。

○　昨年に比べてスコアを伸ばすことができました。

○　コンディションに惑わされた場面もありましたが今後の運用で慣れていきたいと思います。

○　１６日分ログは、ＰＣ不良により交信時間が不明となり、チェック用に得点を０として提出しております。

○　9月10,11日のオール秋田コンテストにも参加よろしくおねがいします。

○　要望です。

　1)　電信部門も、電信・電話部門と同様、3.5～1,200upの各バンド別の種目設定。

　2)　同一バンド内でのモードが異なれば得点あり。　CW・SSBでの得点を認めることで、コンテストを活性化できる感じがします。

　3)　RTTY部門の新設。

　4)　区を示す"W"は分かりづらい。SSBで説明されていた局がいました。　Hamlogの市町村コードに合わせては。

○　昨年より参加局数が多く感じました。特に山上からの強力局の頑張りには参りました。ロートルは短期集中型約6時間頑張りました。

○　エンジンが掛かるのが遅く、局数が伸びませんでした。

○　３．５ＭｈでもたくさんQSOできましたが、大好きな２１ＭＨＺでエントリーさせていただきます。

○　７ＭＨＺだけの参加でしたが結構楽しめました。

○　ＨＦで７ＭＨｚ以外のバンドが聞こえなかった

○　たった一交信でしたが、やっとの一交信でした。有難うございました。

○　温泉旅行の途中に少しだけ参加しました。

○　久しぶりに書類提出します。全体的にスキップぎみで苦労しました。各局ありがとうございました。

○　今年はコンディションがあまりよくなかったように思えました。

○　時間を見ての参加で多くはできませんでしたが、改良したアンテナの実力を知る事ができました。まだまだ改善が必要なようです（笑）

○　QRPでトライしましたが雪のせいかアンテナ調整うまくいかず、 50W出力でなんとか拾っていただいていました。

○　初日の夜のみの参加となりました。low Bandでの宮城と高知はやはり遠いですね。

○　大好きな２１ＭＨＺをひたすら聞いていました。今年は、Ｅスポが発生せず、4ＱＳＯに終わってしまいました。

○　日中時間とれず。早朝９０分CQMGでねばるも空振りーーー。

○　自己訓練にも程あり。完全燃焼するも結局自己嫌悪となりにけり。

○　集計、お疲れ様です。今回は、県内局の出現数が少なかった様です。

○　全区町村交信を目標とできる全県参加体制を希望するものの電波伝播状況が悪く、残念。またの機会 に

○　冬のローバンドを満喫できました。

○　正月は何かと忙しく数時間の運用となってしまいました。

○　QRP5W、自作のスーパーラドアンテナ（２回のベランダから約４ｍアップ、同軸１０ｍ）の機能チェックを兼ねての参加でした。

○　マイクが壊れ、すべて電信による交信となりました。

○　アパマンハムです。5W＋ベランダに仮設したワイヤーで参加しました。

○　ハイバンドのコンティションはいまひとつでしたが，21MHｚで２局だけ交信できました。

○　県内局を捜している状態です。ＰＲ不足かも？　

○　昨年よりスコアアップしましたが、コンディションがパッとしませんでした。

○　このコンテストでしかつながらない局があるので毎年楽しみにしています。

○　参加局も多く楽しませて頂きました。

○　電波伝播状況良好とは言いがたい中なんとか21MHzまでQSOできましたけれどもなかなか宮城局をみつけるこ とができず残念でした。

○　QSL発行しない局は呼びませんでした、CWだけでどれくらい出てくるのか手当たり次第呼びました。

○　宮城県内局の参加が少ないように思いました。

○　ＱＲＰでの参加で、「・・・／ＱＲＰ」とコールが長くなってしまい、それでもピックアップいただき、交信ありがとうございました。

○　皆さんのお元気な信号を耳にしてCallしていました。しかも皆さん強力な信号で入っていました。

○　同一バンドでも電信・電話での交信がそれぞれ有効になると、さらに賑やかになると思います。

○　もう少し県内局が出てくる？と読んだのですが、想定はずれの感じでした。

○　７Ｍhzの参加局が少なかったのかな余り聞こえてきませんでした。

○　土曜日は全く入感しませんでしたが、日曜日は結構にぎやかで、楽しませていただきました。

○　コンデｲションがいまいち良くなくて、特にハイバンドは悪かったです。

○　出遅れましたが、昨年より交信数を増やせました。

○　参加局も多くFBでした。集計ご苦労様です。

○　1.9～14MHzの4バンドのCWにて、いつものように全てQRPで運用しました。

○　今年も無事に参加できました。4月のオール東北も楽しみにしてます。

○　コンデションが悪く多くの局とコンタクトできませんでしたが楽しめました。来年もよろしくお願いします。

○　1/17 09：30頃～12：00の7MHzだけは、まともな信号強度でしたが、それ以外は全てカスカス！！まるで感覚でQSO？しているようでした。

○　いつも感じますがロカコンの中でも賑やかなコンテストで宮城各局の努力に感謝申し上げます。

○　１エリアの壁がとても大きいでした。

○　寒い時期なので、つらいので、夏場のあたたかい季節にして欲しい。(４月～５月か、９月から１０月頃に・・・・。）
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